

Provincia

Gran afluencia de público en el XVIII Concurso del Vino "Villa de Horche"

Los concursantes pudieron lucir la gran cosecha vinícola de este año

J. ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

El pasado domingo Horche vivió con intensidad una jornada vinícola en el marco del XVIII Concurso del Vino "Villa de Horche", que este año ha contado con una excelente participación gracias en parte al buen rendimiento de las cosechas vinícolas de este año. Más de 30 vinateros autóctonos participaron en este certamen de carácter popular donde se presentaron caldos de elaboración artesanal y familiar.

El jurado del certamen de 1997 no tuvo una labor fácil a la hora de otorgar los galardones a los vencedores, como muestra la enorme igualdad en las puntuaciones.

En el apartado de vinos tintos, el vencedor final fue Juan Francisco Fernández Arriola, mientras que para el segundo puesto hubo un triple empate entre Jesús Hermosilla, Eustasio Alcañiz y Joaquín Escribano, todos ellos con 36 puntos.

Por su parte, en el apartado de vinos blancos, los cin-



Las migas ayudaron a la degustación de los vinos de Horche.

co caldos participantes quedaron clasificados con el siguiente orden: Agustín Calvo García, Juan Calvo Cortés, Damián Catalán Cortés, Eugenio García García y Juan Ramiro.

El numeroso público que se dio cita en la villa horchana pudo degustar durante toda

la jornada los caldos participantes así como las ya típicas "Migas de nuestra tierra".

CONTINÚAN LOS ACTOS.— La jornada vinícola del domingo tiene su continuación en los actos culturales que se vienen celebrando en Horche desde el pasado viernes y

que se prolongarán hasta el próximo 4 de mayo. Hasta entonces los visitantes podrán disfrutar de teatro, exposiciones, charlas y las actuaciones musicales de "Nuevo Mester de Juglaría" y de la orquesta "Camel". El sábado también tendrá lugar una novillada a las seis de la tarde.

ROBLEDILLO DE MOHERNANDO

Cerca de mil romeros subieron a la "Virgen de Valdelagua"

El próximo día 17 se bajará la Virgen al pueblo en un nuevo día de fraternidad

J. ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

Alrededor de mil romeros acompañaron a la "Santísima Virgen de Valdelagua" el pasado sábado hasta la ermita que lleva su nombre, a medio camino entre los municipios de Mohernando y Robledillo de Mohernando. En el peregrinar de la Virgen, de unos 4 kilómetros, los hijos y vecinos de estos

pueblos celebran la festividad de San Marcos en un acto, que, como asegura el párroco de Robledillo, Justiniano González, «es una muestra de la tradición y fervor popular».

Los emigrantes de estas villas acuden en un día de fraternidad a mantener el contacto anual con sus raíces en el denominador común de todos ellos: la Virgen de

Valdelagua.

Según reza la tradición, la ermita data del año 1566, aunque «según cuentan las gentes —afirma Justiniano González— pertenecía a un pueblo que destruyeron las hormigas». El párroco continúa diciendo que ha oído decir a los habitantes de la zona que «alrededor de la ermita se han encontrado restos de edificación», que en

teoría pertenecerían a aquel poblado ancestral.

El próximo día 17 de mayo la Virgen retornará de nuevo al pueblo, aprovechando los días festivos que permiten a visitantes y emigrantes acompañar en su discurso a la Virgen. Ese día se concluirá la jornada con una comida entre familias en la chopería que da nombre a la Virgen, "Valle del Agua".

ALOVERA

Se empiezan a preparar las fiestas en honor de la "Virgen del Carmen"

Se celebrarán entre el 7 y el 11 de septiembre

REDACCIÓN. Guadalajara

El Ayuntamiento de Alovera está comenzando los preparativos para la celebración de las fiestas locales, en honor de la "Virgen del Carmen", que este año se celebrarán entre el 7 y el 11 de septiembre.

Para ello, todos los vecinos de Alovera han sido convocados para participar en el V Concurso para el Cartel de las Fiestas, cuyos trabajos podrán presentarse hasta el próximo 30 de junio y que cuenta con un premio de 35.000 pesetas.

Los más pequeños tam-

bién podrán lucir su ingenio para anunciar las fiestas de su localidad, a través del III Concurso Infantil del Cartel de Fiestas, para menores de 12 años.

Por otro lado, y también en honor de la patrona de Alovera, se han convocado el IV Concurso de Fotografía, con el tema de «Rincones de Guadalajara» y con 40.000 pesetas de premio, y el IV Concurso Literario provincial "Virgen del Carmen", dotado con 40.000 pesetas para el vencedor en narrativa y 25.000 para el mejor en poesía.

ARCHILLA

La Asociación Cultural celebrará la fiesta de "Los Mayos" el sábado

El año pasado tuvo una gran aceptación

REDACCIÓN. Guadalajara

La Asociación Cultural "Amigos de Archilla", en la labor que vienen desempeñando en los últimos años por recuperar viejas tradiciones de la provincia de Guadalajara, celebrarán el próximo sábado la fiesta de "Los Mayos", una festividad que recuperaron el año pasado después de permanecer durante 43 años en el olvido de las gentes.

La fiesta de "Los Mayos" consiste en dar la bienvenida a la Primavera y evocar el Árbol de la Vida, mediante la plantación de un árbol. El Mayo es un

árbol sagrado que simboliza un recuerdo ancestral de la unión del hombre y la tierra con la naturaleza divina.

El programa de actos ofertado por la Asociación para el próximo sábado comienza con un pasacalles con el grupo de dulzaineros y tamborileros "Teja y Pizarra", acompañados de Gigantes y Cabezudos. Al mediodía se procederá a la colocación del Mayo, con subasta de campanillas. Posteriormente se ofrecerá una paella popular y para la tarde habrá karaokes y un baile con el grupo "Siglo XXI".

LTN

<http://www.ltn.net>

Multimedia e Internet

Mail: ltn.infase.es - Teléfonos: (949) 20 25 66 / 909 121 777 - Fax: (949) 22 54 02

Multimedia

- Presentaciones para congresos y convenciones.
- Presentaciones de productos.
- Presentaciones corporativas.
- Ferias.
- Catálogo Multimedia de productos o servicios.
- Puntos de Información.
- Edición de Aplicaciones Multimedia en CD-ROM.
- Publicaciones electrónicas.
- Edición de pre-mastering ISO 9660, CD-I, CD-Audio o híbrido.

Internet

- Creación y diseño de páginas Web.
- Mantenimiento de Web.
- Programación Java, JavaScript, CGI, HTML, etc.

Infografía

- Ferias, congresos y convenciones.
- Proyectos para constructoras.
- Navegación por edificios aún sin construir.
- Cabeceras para televisión, videos promocionales, etc.